
衆議院選挙の投票日(１０月２２日)以後の活動について、

報告させていただきます。 

１１月３０日から１２月市議会 

１１月２２日、市議会・議会運営委員会が開かれ、会期、

提出予定議(案)の説明がありました。一般質問は、１２月

６日(水)・７日(木)・８日(金)の３日間です。ぜひ傍聴に

おこしください。 

１８年度編成予算で市長に申し入れ 

              １１月２２日、党中部地区

委員会と議員団は、佐藤市

長へ２０１８年度大分市予   

算編成への要望(約１００

項目)を申し入れました。党

議員団は「公立保育所の増

設」「児童相談所設置」 

(市長室にて)     「子供医療中学校卒業までの

無料化」「最低賃金の引き上げ」「１８号台風被害への対策」

「ＪＲ駅無人化撤回」「障害者医療の現物給付」「財源確保」

などについて、改めて要求しました。 

大分市議団主催の市政懇談会 

１１月１１日(土)、アートプラザ研修室で開催されました。

斎藤議員が９月市議会報告、岩崎議員が、豊予海峡、災害

対策、ＪＲ駅無人化問題など、市民との共同した取り組み

について報告し、懇談しました。私は司会をしました。 

             参加者からは、「産業廃棄物

処分場」、「ＪＲ駅無人化で

の大分支社の対応」、「豊予

海峡ルート計画などの大規

模事業の推進より、地域の

道路改善など身近なところ 

(懇談会であいさつする福間) に予算を使ってほしい」な

ど、多くの意見・要望をお寄せいただきました。 

豊予海峡ルート考える市民学習会 

１１月１８日、アートプラザ研修室で、市議団主催で第

２回目となる学習会には約６０名の参加がありました。 

            高島拓哉・大分大学准教授よ

り、「豊予海峡ルート計画を暮

らしの視点から問い直す」と

題して講演をしていただきま

した。 

(講演する高島先生)   来年の早々にシンポジュウ

ムの開催と市民団体の立ち上げなどの諸準備をすすめるこ

とになりました。 

生健会、大分県・大分市と協議 

１１月１０日は大分市と、２１日には大分県との協議を

おこないました。 

県協議では、日田市から「猛

暑対策として生保家庭に夏

季手当の新設」別府市から

は「子供医療費は中学卒業

まで無料に」、竹田市からは

「国保税の差し押さえ処分 

(県協議・土地改良会館にて)  の是正を」、津久見市から

は「１８号台風被害対策」、

大分市、臼杵市、豊後高田

市の各会員からも切実な要

求がだされました。大分市

との協議では、★障害者医 

(市協議・教育委員室にて)  療療費助成で、申請書の堤 

出が必要なくなる措置が検討されていることが明らかにな 

りました。 

大分県と新年度予算で協議 

  １０月２７日、２０１８年

度大分県予算要望の協議

に参加しました。私は総

務・企画・農政部局の所管

について、豊予海峡ルート

構想の中止、大分市内Ｊ 

(県議会・委員会室にて)   Ｒ８駅の無人化撤回、農地

の台風被害などについて、質問しました。 

明碩市営住宅の営繕請願を提出 

１１月９日、明碩市営住宅のみなさんがアンケート調査を

おこなった２７戸からの請願書を提出しました。 

参加者からは、「畳替えを」 

「排水対策」「壁の張り替え」

「通路を妨げている植栽の撤      

去」「集会室前の水道蛇口の水

漏れをなくすこと」など切実

な改善個所を要望しました。 

(市議会・応接室にて)  申し入れに応対しました住宅

課長は「現地調査のうえ対応したい」と回答しました。 

暮らしや地域の要求をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 
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